

PJS Bupati Pangandaran Pimpin Upacara Hari Sumpah Pemuda ke-96 Tahun 2024

Anton Atong Sugandhi - PANGANDARAN.OPINIPUBLIK.ID

Nov 2, 2024 - 20:07



PANGANDARAN JAWA BARAT - Pjs. Bupati Pangandaran Drs. Benny Bachtiar, M.Si., bertindak sebagai pembina upacara pada Upacara Pengibaran Bendera Peringatan Hari Sumpah Pemuda ke Ke-96 Tahun 2024, bertempat di Alun-alun Parigi. Senin (28/10/2024)

Peringatan Hari Sumpah Pemuda Tahun 2024 mengangkat tema "Maju Bersama

Indonesia Raya". Tema ini menyampaikan pesan kepada kita semua untuk meningkatkan dan memajukan berbagai elemen pelayanan kepemudaan hingga mencapai kondisi Indonesia yang raya, Indonesia yang besar, Indonesia yang sejahtera.

Pada kesempatannya Pjs. Bupati Pangandaran membacakan sambutan Menteri Pemuda dan Olahraga Republik Indonesia Ario Bimo Nandito Ariotedjo.

Pjs. Bupati Pangandaran Drs. Benny Bachtiar, M.Si., dalam amanatnya menyampaikan bahwa pengembangan kepemudaan sebagai bagian penting dalam Pembangunan Indonesia.

"Momentum ini merupakan kesempatan bagi bangsa Indonesia untuk memberikan perhatian yang lebih besar kepada agenda-agenda pengembangan kepemudaan sebagai bagian penting dalam pembangunan Indonesia, baik dalam posisi pemuda sebagai subjek pembangunan maupun sebagai objek pembangunan "katanya".

Benny menaruh harapan kepada pemuda untuk lebih berperan dalam pembangunan nasional Indonesia, dan mengajak untuk meningkatkan kepedulian kepada pemuda Indonesia.

"Dengan berbagai cara yang dapat dilakukan, marilah kita bersama membuka kesempatan seluas-luasnya untuk berpartisipasi dalam seluruh dimensi pembangunan Indonesia sesuai dengan kompetensi dan passion masing-masing.

Marilah kita perbaiki kepedulian kita kepada pemuda Indonesia melalui perbaikan pelayanan kepemudaan, perbaikan tata kelola pelayanan kepemudaan, dan dukungan sumber daya hingga kondisi kepemudaan Indonesia menjadi lebih baik yang tercermin dengan kenaikan indeks pembangunan pemuda "ujarnya".

Turut hadir pada kesempatan tersebut Dandim 0625/Pangandaran, Kapolres Pangandaran, Sekretaris Daerah Kabupaten Pangandaran, Staf Ahli Bupati, Asisten Daerah, Kepala SKPD Lingkup Pemerintah Kabupaten Pangandaran, Kabag Lingkup Setda dan Setwan, Pimpinan Instansi Vertikal, dan para Ketua Organisasi Kepemudaan.

Setelah upacara selesai, beberapa penghargaan diserahkan kpd:

1. Bidang Pendidikan diberikan kepada Rina Herlina, M.Pd., sebagai Ketua Yayasan Brilliant yang berperan besar dalam mengatasi permasalahan pendidikan di Kabupaten Pangandaran.
2. Bidang Lingkungan Hidup diberikan kepada Rian Hidayat, S.A.B., merupakan sosok muda peduli lingkungan hidup di Kabupaten Pangandaran, sebagai salah satu penggagas Bank Sampah Induk Sahate.
3. Bidang Seni Budaya diberikan kepada Suryanti Puspika Dewi, sosok berprestasi di bidang seni rekreasi dan olahraga dan sering dipanggil untuk pentas diluar negeri.
4. Bidang Sosial Kemasyarakatan diberikan kepada Solehudin, S.IP., M.M., sebagai tokoh pemuda yang menjadi Anggota DPRD Kabupaten Pangandaran selama 3 periode
5. Tokoh Pemuda Pemekaran Kabupaten Pangandaran diberikan kepada Untung Saeful Rokhman, S.Sos., M.Si., yang berperan aktif dalam pemekaran Kabupaten Pangandaran, juga sebagai Ketua pertama KNPI Kabupaten Pangandaran.
6. Bidang Kebhinekaan diberikan kepada Ai Nurhidayat, S.Ikom., sebagai Ketua

Yayasan Darma Bakti Karya sejak tahun 2016 sampai saat ini, menyelenggarakan program Kelas Multikultural dalam upaya mengkampanyekan toleransi dan perdamaian melalui beasiswa penuh untuk siswa yang berlatar belakang budaya yang beragam

7. Bidang Keagamaan diberikan kepada Imam Ibnu Jajar sebagai Ketua Yayasan Hidayatus Sholawat yang bergerak di bidang pendidikan berbasis keagamaan berbasis pesantren. **